



Con fundamento en los artículos 61, fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 16, 17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, el H. Ayuntamiento de Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala, a través de la Tesorería Municipal de Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala, procede a emitir el:

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DE LA GESTION DE LOS RECURSOS ECONOMICOS QUE ADMINISTRA LA TESORERIA MUNICIPAL

El H. Ayuntamiento de Contla de Juan Cuamatzi, a través de la Tesorería Municipal, de Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala, con domicilio en Plaza principal s/n Col. Centro, Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala. C.P. 90670 es responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala y demás normatividad que resulte aplicable.

La Tesorería Municipal del Municipio de Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala es la instancia responsable del tratamiento, resguardo y protección de los datos personales que usted nos proporcione, con motivo de las acciones y actividades inherentes al cumplimiento de sus funciones como dependencia pública.

II. Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales.

Los datos personales recabados serán utilizados exclusivamente para los siguientes propósitos:

- Registro y control administrativo de los oficios oficiales ingresados a la Tesorería Municipal.
- Seguimiento, análisis y atención de los mismos, en cumplimiento con la normativa aplicable.
- Emisión de respuestas formales y documentación oficial, conforme a las disposiciones legales vigentes.





CONTLA DE JUAN CUAMATZI

GOBIERNO MUNICIPAL
2024 - 2027

- Integración de expedientes administrativos y conservación documental, según lo establece la legislación en materia de archivos.
- Cumplimiento de obligaciones legales y fiscales, incluyendo la fiscalización, auditoría, transparencia y rendición de cuentas del ejercicio de recursos públicos.



IV. Transferencia de datos personales

Informamos que los datos proporcionados no serán transferidos a ninguna autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno o a personas físicas o morales; salvo aquéllos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo establecido en el artículo 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala

V. Medios disponibles para que la persona titular de los datos personales manifieste su negativa para el tratamiento.

En todo momento usted como titular podrá manifestar su negativa en el tratamiento de sus datos personales. Para ejercer estos derechos, puede presentar un escrito libre dirigido a la Unidad de Transparencia del Municipio de Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala, en el domicilio Plaza Principal S/N, Colonia Centro, Contla de Juan Cuamatzi, Tlaxcala, C.P. 90670, o comunicarse al teléfono (246) 46 1 17 11, extensión 124. También puede enviar su solicitud al correo electrónico: transparenciacontla@gmail.com

V. Sitio donde podrá consultar el Aviso de Privacidad Integral

Para conocer a detalle la forma en que sus datos personales son recabados, utilizados, protegidos y, en su caso, transferidos, puede consultar el Aviso de Privacidad Integral, disponible para su consulta en el siguiente hipervínculo <https://www.contla.gob.mx/transparencia>

Última actualización: 24 de marzo de 2025.



(01 246) 46 1 17 11

www.contla.gob.mx

© Gobierno Municipal Contla de Juan Cuamatzi 2024-2027

Plaza Principal S/N, Col. Centro, Contla de Juan Cuamatzi, Tlax. C.P 90670

La continuidad
de una *Historia*

